

‘Création – Ecologie’ sur le site Franciscains de Toulouse.

Dans cette rubrique, nous vous proposons de porter des ‘regards croisés sur la création’, destinés à mieux comprendre les motivations spécifiquement chrétiennes que nous avons de prendre part à la ‘sauvegarde de la création’, en plus de toutes celles que nous partageons avec bien des groupes travaillant au respect et à la sauvegarde de la création.

Présentation de l’auteur des articles qui vont suivre :

François-Régis Fine : originaire de Marseille, ingénieur chimiste (ENSIC, Nancy, 1964) ; master of science (NU, USA) ; 15 ans de travail dans l’industrie chimique (3 ans en laboratoire, 12 ans au bureau d’études central d’une grande industrie chimique) ; religieux franciscain, prêtre ; actuellement dans la communauté franciscaine de Toulouse. Courriel personnel : f.fine@skynet.be

Quelques titres des contributions prévues :

- 1- Arpenter la création comme un jardin qu’on viendrait de recevoir.
- 2- Le mal de nature.
- 3- Regard franciscain.
- 4- Amour et Création.